



EL CABALLITO

Hay tiro en Morena por la CDMX

:::: Nos cuentan que en el proceso interno de Morena del que saldrá el virtual candidato o candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX hay tiro. Luego de que se dieran a conocer los cuatro perfiles que aspiran, hay dos claros punteros, como lo muestran los apoyos de los simpatizantes del guinda y las encuestas. En el equipo de la alcaldesa capitalina con licencia aseguran que según sus datos,



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara Brugada

la diferencia en las preferencias electorales entre el exjefe de la policía, **Omar García Harfuch**, y la edil con licencia en Iztapalapa, **Clara Brugada**, es de un sólo dígito y se ha cerrado a tres puntos a favor de don Omar. Otras encuestas han dado a García Harfuch 13 puntos de ventaja sobre Brugada. Nos dicen que es muy probable que para la tercera semana de octubre esté lista la encuesta que vale, la que levanta el partido, y antes del 30 de octubre el resultado. Por lo pronto hay tiro.

El momento clave de la alianza PAN-PRI-PRD

:::: Ayer en las escalinatas del Congreso de la Ciudad de México, el Frente Cívico Chilango y diputados locales y federales del PAN dieron su "Contrainforme de Gobierno", a un día de que el mandatario **Martí Batres** acuda a rendir un



Emilio Álvarez Icaza

mensaje con motivo del Quinto Informe de Gobierno. Sin embargo, nos afirman, lo que llamó la atención es que gran parte del discurso se centró en las críticas contra la ratificación de **Ernestina Godoy** como fiscal capitalina y ahí, el senador **Emilio Álvarez Icaza** puso el dedo en la llaga, pues puntualizó que en la votación se verá quién está con el bloque opositor

y quién con Morena de los aliancistas, pues recordó que los guindas y sus aliados no cuentan con los 44 votos que se requieren para que doña Ernestina repita en el cargo, por ello, dejó entrever, si alguno del PAN, PRI, PRD vota a favor, se verá realmente de qué lado está.

En Tlalpan, enojados con la Secretaría de Gobernación

:::: Nos platican que la alcaldesa de Tlalpan, la perredista **Alfa González**, está molesta con la Secretaría de Gobernación, cuya titular es **Luisa María Alcalde**. ¿La razón? Es que les llegó un oficio donde cuestionan el certificado de licitud y de contenido de un periódico que emite la demarcación, es decir, es gubernamental. Nos detallan que incluso en el padrón de medios de la institución federal no hay medios gubernamentales registrados, por lo que doña Alfa se molestó e hizo público su enojo en redes sociales, donde se preguntó si acaso lo que quieren hacer es censurar la difusión de las actividades de gobierno.